

# *L'UNASUR, le Mercosur et la Celac rejettent les tentatives de déstabilisation au Venezuela*

---



Caracas, 18 février, (RHC).- Les 3 principales organisations multinationales en Amérique Latine et les Caraïbes, l'Unasur, la Celac et le Mercosur, se sont accordées à rejeter la tentative de déstabilisation institutionnelle en cours au Venezuela et elles ont exprimé leur appui au gouvernement constitutionnel du président Nicolás Maduro.

Dans un communiqué émis ces dernières heures, l'Union des Nations Sud-américaines a exprimé sa conviction que toute demande doit être canalisée pacifiquement. Pour sa part la Communauté des États Latino-américains et caribéens a rejeté la violence et a demandé du respect pour la loi.

Dans une autre déclaration par séparé, les 5 pays membres du Marché Commun du Sud, le Mercosur, ont rejeté tout type de violence et d'intolérance portant atteinte à la démocratie et aux institutions, indépendamment de son origine.

La veille, le ministre argentin des Affaires étrangères, Héctor Timerman, avait ratifié, dans une déclaration divulguée par l'agence Telam, l'appui total et absolu de Buenos Aires au gouvernement constitutionnel du Venezuela.

Adolfo Pérez Esquivel, Prix Nobel de la Paix a assuré qu'il y a une tentative de déstabiliser le Venezuela pas seulement du point de vue économique, mais social et politique. Il a signalé qu'il y a aussi des pressions depuis les États-Unis pour tenter d'imposer des changements auxquels ils n'aboutissent pas par des élections.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/14945-lunasur-le-mercosur-et-la-celac-rejettent-les-tentatives-de-destabilisation-au-venezuela>



**Radio Habana Cuba**